



## Le tribunal administratif de Rouen a ouvert ses portes à l'occasion de la 36<sup>ème</sup> édition des journées européennes du patrimoine



Plus d'une centaine de personnes ont participé aux visites (libres ou guidées) permettant de découvrir l'Hôtel de Crosne, siège de la juridiction depuis 2008.



Les visites guidées du salon de la rotonde et de ses décors classés ont été assurées par des guides conférenciers.

Les journées ont également été l'occasion de présenter au public la justice administrative au moyen de supports audiovisuels commentés par des magistrats et d'évoquer, très concrètement, deux affaires jugées par le tribunal administratif en lien avec la protection du patrimoine.

